

Das Versprechen

der Neuen Gruppe der Weltdiener

Wir, die Menschheit,
erkennen die gleichzeitige Doppelbewegung in der Synthese.

Wir, die Menschheit,
akzeptieren die Auflösung des Unerwünschten
und dadurch seine Eliminierung.

Wir, die Menschheit,
erbitten zugleich das Hereinströmen der Energie der Synthese
in die Regierungen der Welt.

Wir, die Menschheit,
erbitten vom Subtilen zum Dichten
ein neues, reines Konzept zum Regieren der Welt
und vertreiben die spaltenden Kräfte
aus dem Dichten ins Subtile.

Wir, die Menschheit,
schliessen uns mit Herz und Seele der Hierarchie an
für das Errichten der neuen Weltordnung.

Mögen die drei Devas des Lichts, der Liebe und der Macht
den Plan auf Erden wiederherstellen.

OM SHANTI - SHANTI – SHANTIHI

* * * * *

The Pledge

By the New Group of World Servers

We, the humanity,
perceive the simultaneous double movement in Synthesis.

We, the humanity,
accept dissolution of the undesirable
and thereby its elimination.

We, the humanity,
invoke simultaneously percolation of the Energy of Synthesis
into the governments of the world.

We, the humanity,
invoke from the subtle to the gross
immaculate concept of governing the world
and expel from the gross to subtle
the divisive forces.

We, the humanity,
join with heart and soul the Hierarchy
in building the New World Order.

Let the three devas of Light, Love and Power restore the plan on Earth.

OM SHANTI - SHANTI - SHANTIHI



Kommentar

Dies ist ein Versprechen für die Gruppen des guten Willens, dass wir für eine Transformation bereit sind. Wir erklären, dass wir bereit sind, dem Plan der Hierarchie gemäß mitzuarbeiten, um das Unerwünschte aufzulösen und das zu empfangen, was wünschenswert ist.

Unser Beitrag mag wie ein Sandkörnchen sein, doch sogar dieses Sandkörnchen wird anerkannt. Wir sollten nicht erwarten, dass wir mehr tun können als das. Wir sollten den Tatsachen ins Gesicht schauen, demütig bleiben und keine größeren Proportionen unseres Wirkens annehmen. Wenn wir auf der Gedankenebene einen guten Gedanken errichten, findet er seinen eigenen Weg, sich zum Ausdruck zu bringen.

Es wird empfohlen, dieses Versprechen zum Neumond in Gruppen oder einzeln auszudrücken. Jede Annäherung an den Neumond bedeutet, das Gegenwärtige aufzulösen und etwas Neues zu entwickeln. Wir sind in einer sehr kritischen Zeit. Wenn es uns interessiert, dann können wir diesen Beitrag guten Willens tun.

Das Synthesezeichen zeigt einen Kreis, der nach unten hin geöffnet ist. Es gibt ein V, das den Abstieg der Energie aus dem Kreis heraus anzeigt. Ein zweites V ist mit seiner Spitze zum Kreis hin gerichtet und ist ebenfalls in den Kreis eingebettet. Diese zwei Bewegungen - die eine ist nach unten gerichtet, die andere nach oben - wurden als das Herabströmen der Energie des Avatars der Synthese empfangen. Die eine Bewegung kann als ein Herabströmen der Energie der Synthese gesehen werden, die andere als ein Erheben der Menschheit. Darauf bezieht sich die doppelte Bewegung.